

**Bühl/Bühlertal/Ottersweier** (red). Drei Kommunen in der Region erhalten Zuschüsse aus der Städtebauförderung des Landes. Das Wirtschaftsministerium hat jetzt die Förderungen bekanntgegeben.

700 000 Euro fließen nach Ottersweier. Sie dienen dem Erneuerungsgebiet Hatzenweier, mit dem die Ortsmitte gestärkt werden soll. Weitere 600 000 Euro gehen nach Bühlertal. Dabei handelt es sich um eine Erhöhung einer bereits gewährten Finanzhilfe. Gefördert

## Zuschüsse für drei Kommunen

wird die bereits laufende Erneuerung der Hauptstraße. Eine halbe Million schließlich erhält die Stadt Bühl zur Erneuerung des Neusatzer Ortskern; auch hier handelt es sich um eine Erhöhung der Finanzhilfe.

Die beiden mittelbadischen Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Grüne) und Tobias Wald (CDU) freuten

sich über diese Nachricht. „Damit setzen wir vor Ort um, was wir landesweit verfolgen: unsere Kommunen lebenswert zu erhalten und zukunftsfähig zu gestalten“, so Beate Böhlen. „Ich bin froh, dass es gelungen ist, diese bedeutenden Projekte für die Stärkung der Ortskerne weiter voranzubringen. Lebendige Ortskerne sind nicht nur Lebensqualität, sondern schaffen Zukunft in einer immer mehr durch Online-Handel geprägten Zeit“, betonte Tobias Wald.